

Viernes 2 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/watch?v=sl1tUdWlxfo&feature=youtu.be>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/b800b5d/click-gobernacion-de-santander-31-de-octubre-1-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Modificación temporal en el horario de atención al público en la Gobernación*
- *Secretaría del Interior firmó convenio de implementación del Centro de Memoria Histórica*
- *22 mil niños tendrán transporte escolar rural*
- *Programa Integrar fue presentado al Consejo Departamental de Política Social*

Este viernes se presentará al Gobernador documento de Política Pública de Juventudes

BUARAMAGA. Para crear condiciones y espacios que permitan a los jóvenes tener una participación activa en la vida económica, social, cultural y democrática del Departamento, este viernes se presentará al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, el documento preliminar de la Política Pública de Juventudes.

Esta actividad se cumplirá a las 9:00 de la mañana en la Calle de los Estudiantes de Real de Minas, en Bucaramanga, donde un grupo de jóvenes se reunirá con el Mandatario departamental para entregarle el proyecto de ordenanza de la Política Pública que será presentado a la Asamblea de Santander para su debate y aprobación.

El asesor de la Gobernación, Rafael Picón Sarmiento, dijo que a través de talleres concertados y participativos en todas las provincias de Santander, los jóvenes construyeron este documento, lo que se cataloga como un hecho histórico para los santandereanos.

La política

Picón Sarmiento expresó: “fueron los jóvenes quienes plasmaron sus necesidades en el documento y están preparados para presentarlas a uno de los gobernadores más jóvenes del país: Richard Aguilar Villa. De esta manera, la juventud será cogobernadora del Departamento, lo que indica que empezarán a promover el desarrollo socioeconómico y a fortalecer políticas y estrategias donde se genere conocimiento, se mejoren las capacidades propias de los individuos y se aprovechen al máximo las oportunidades del contexto departamental”.

El propósito de los jóvenes es comprometer al Mandatario departamental a que en los próximos días presente ante los diputados a la Política de Juventudes, así como crear la agenda departamental que permita estipular las fechas en las cuales los asesores de despacho coordinaran las metas, cálculos e indicadores a 10 años sobre el papel que jugarán los jóvenes en el mejoramiento de su calidad de vida.

Modificación temporal en el horario de atención al público en la Gobernación

BUCARAMANGA. Desde este jueves y hasta el viernes 16 de noviembre, en la Gobernación de Santander y demás dependencias de la Administración Departamental el horario de atención al público es de 7:30 de la mañana a 12:00 del mediodía y de 2:00 de la tarde a 7:00 de la noche.

La modificación temporal de la atención a los ciudadanos fue adoptada por la Administración Seccional con el fin de que los funcionarios al servicio de la Gobernación adelanten tiempo laboral de los días 24 y 31 de diciembre próximo, para que puedan disfrutar con sus familias en esas fechas especiales.

Secretaría del Interior firmó convenio de implementación del Centro de Memoria Histórica

BUCARAMANGA. Con el propósito empezar la recopilación de testimonios de las víctimas de la violencia y recuperar estudios o investigaciones sobre el conflicto armado en la región, el secretario del Interior, Carlos Ibáñez Muñoz y la directora regional de la Asociación de Familiares de Detenidos Desaparecidos (Asfaddes), Aura María Díaz, firmaron el convenio de ‘Implementación del Centro de Memoria Histórica del Departamento de Santander’.

La Secretaría del Interior de Santander informó que con la firma de este convenio se da cumplimiento a la Ley 1448 de 2011 (Ley de Víctimas), como uno de los ejes del Sistema Nacional de Atención y Reparación Integral a las Víctimas (SNARIV).

Memoria Histórica

La implementación del Centro de Memoria Histórica de Santander incluye la realización de actividades de apoyo y acompañamiento institucional a 250 víctimas del conflicto armado en el departamento y el impulso de alianzas para la difusión y apropiación colectiva de la verdad y la historia.

A través de este convenio se realizarán dos jornadas de concientización y recopilación de memoria histórica con víctimas y familiares del conflicto armado en Santander.

22 mil niños tendrán transporte escolar rural

BUCARAMANGA. Con el fin de garantizar el transporte escolar a cerca de 22 mil estudiantes del área rural de Santander, la Secretaría de Educación Departamental confirmó una partida por 4.014 millones de pesos, aprobada por el Órgano Colegiado de Administración y Decisión Regional (OCAD).

Orlando Arguello, asesor de la Secretaría Educación Departamental, informó que este 29 de octubre se expidió el certificado de disposición presupuestal (CDP) que da vía libre a la elaboración de los contratos con los municipios no certificados para la prestación del servicio de transporte escolar rural desde febrero de 2013.

El funcionario dijo que el Ministerio de Educación Nacional requirió la identificación de los 22 mil niños y adolescentes que se beneficiarán en Santander, labor dispendiosa que impidió comenzar el proyecto este año.

Programa Integrar fue presentado al Consejo Departamental de Política Social

BUCARAMANGA. El modelo de intervención social, integral, equitativo e incluyente, dirigido a las familias del departamento de Santander, conocido como Programa Integrar, fue presentado oficialmente ante el Consejo Departamental de Política Social en sesión realizada este miércoles en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander.

La asesora de la Administración Departamental, Yazmín Gómez Ordóñez, expresó que Integrar nace de la entraña misma del Plan de Desarrollo Santander en Serio y de su línea estratégica Santander Generacional, y su ejecución se apoya en la Constitución Política de Colombia y la ley de atención a la familia y protección a la mujer, lo mismo que en las directrices de la Procuraduría General de la Nación en torno a la protección de los derechos de la infancia, adolescencia y juventud, entre otras.

Respuestas

Yazmín Gómez Ordóñez expresó: “nuestro programa está enfocado a dar respuesta pertinente a las necesidades y demandas de las familias, constituyéndose en un referente nacional en temas de intervención familiar y comunitaria. Queremos que a través de las acciones de intervención que se desarrollan se logre impactar nuestra sociedad en todos sus ciclos de vida, en busca de mejores ciudadanos, con principios y valores que contribuyan a disminuir las problemáticas sociales y a mejorar las condiciones de vida de la sociedad santandereana”.

Con este propósito, el Programa Integrar monitorea la realidad social familiar para generar planes y proyectos que de manera oportuna, pertinente y proactiva atiendan las situaciones emergentes. También pretende incrementar la capacidad de gestión de las familias, comunidades y organizaciones sociales, empoderándolas como agentes activos, corresponsables y promotoras de su desarrollo integral.

Trabajo en red

El Programa Integrar busca fortalecer el funcionamiento en red con las entidades públicas y privadas desde las áreas de responsabilidad social empresarial, y con los sectores de educación, salud, justicia y la iglesia.

La presentación de Integrar al Consejo Departamental de Política Social contó con la presencia del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, los secretarios de Salud, Educación, Planeación y Desarrollo, y de la procuradora Judicial de Familia, Laura Victoria Santos Chona, entre otras personalidades.

